



Regional Central Chaco

de la

Asociación Rural del Paraguay

MEMORIA DE LA COMISION DIRECTIVA REGIONAL CENTRAL CHACO

EJERCICIO 2012.

Señores Asambleístas:

Nos es grato presentar ante la Asamblea General Ordinaria, el resumen de lo actuado durante el ejercicio 2.012 por la Comisión Directiva de nuestra Regional, que ponemos a su consideración.

En primer lugar, pedimos un minuto de silencio recordando a socios y amigos de nuestra Regional fallecidos..... Muchas gracias.

Damos una cordial bienvenida a los seis nuevos socios incorporados y los invitamos a colaborar activamente dentro de la Regional y el gremio.

Durante este periodo hemos sesionado regularmente en forma ordinaria en veintiun (21) ocasiones, durante las cuales se han desarrollado principalmente temas relacionados con salud animal y la defensa de los intereses de los productores. Esta Comisión Directiva ha acompañado de cerca las actividades y reuniones de la Comisión Directiva Central de la ARP a través del Presidente y los Vice presidentes y los Representantes en las diferentes Comisiones de Trabajo.

Con el objetivo de solventar las inversiones en infraestructura y brindar un mejor servicio a los socios hemos realizado tres ferias en vivo con la empresa Ferusa. Las ferias



Regional Central Chaco

de la

Asociación Rural del Paraguay

significaron para la Regional un ingreso de Gs. 59.731.482 (cincuenta y nueve millones setecientos treinta y un mil cuatrocientos ochenta y dos guaraníes) en comisiones. Nuestro sincero agradecimiento a todos los vendedores y compradores por la confianza y el apoyo que nos han brindado para el éxito de las Ferias realizadas.

Hemos firmado un contrato de auspicio por diez años con el Banco Itau y continua vigente nuestro contrato con la empresa NGO.

Durante el año se realizaron varias mejoras en el predio "Antenor Soloaga" de Pirahu. Resaltamos el esfuerzo realizado para la construcción de una vivienda para el encargado, reparaciones varias de lo edificado y amoblamiento de la nueva vivienda lo que significó una inversión de Gs. 91.924.669.

Además continuaron las reparaciones de corrales, limpieza de campo y mantenimiento de alambrados en el predio de Pirahu por Gs. 12.672.200.

Durante el ejercicio ha concluido el juicio laboral de Shirley Vanni cuya liquidación significó un egreso de Gs. 42.784.565 en indemnizaciones, aguinaldo y vacaciones, aporte a IPS Gs. 11.374.781 y gastos de abogado por Gs. 3.850.000.

Hemos organizado cinco conferencias para los socios: La primera fue dictada por el Lic. Zapata sobre actualización del Imagro con una interesante concurrencia de contadores. La segunda dictada por el Lic. Manuel Ferreira sobre



Regional Central Chaco

de la

Asociación Rural del Paraguay

Perspectivas de la Ganadería, dos charlas del Ing. Meyeregger sobre Perspectivas Climáticas y una charla sobre Empresa Familiar presentada por el Lic. Kriskovich. Estamos convencidos que estas reuniones de capacitación constituyen un servicio muy apreciado por los socios.

Durante la Expo de Mariano Roque Alonso el local estuvo habilitado para que los socios tuviesen un lugar de descanso, acceso a sanitarios y la posibilidad de un refrigerio liviano.

Con el afán promover el intercambio social entre los socios la directiva ofreció una cena de fin de año gratuita en la que se brindó un homenaje a los Ex Presidentes de la Regional y sirvió de oportunidad para el relacionamiento y socialización entre los consocios.

La Regional cuenta con una base de datos actualizada con las direcciones de mail de los socios. Durante el ejercicio hemos preparado y enviado vía mail ocho Boletines con información útil para los socios. También hemos invertido en la creación de una página WEB de la Regional en la que se encuentra información sobre las actividades de la Regional y documentos útiles para los ganaderos.

En la sede social se ha invertido constantemente en la limpieza y mantenimiento del edificio e instalaciones. Nuestras instalaciones fueron cedidas para las reuniones de la Comisión de Asuntos Indígenas, comisiones de Camino y cursos de Comisiones de Salud en varias ocasiones. Estas inversiones permiten mantener actualizado el valor del activo de la Regional y las instalaciones en condiciones óptimas a disposición de los asociados.



Regional Central Chaco

de la

Asociación Rural del Paraguay

Durante el año hemos recibido diversas solicitudes de colaboración. La Regional ha colaborado en obras de ayuda social por Gs. 24.221.420 en las siguientes actividades: proveyendo ayuda en la emergencia de inundación a principios de año, participación en la jornada médica en Irala Fernández organizada por las fuerzas armadas y la embajada de los Estados Unidos, colaboración para la Fundación Paí Puku y prosiguieron los trabajos en el marco del acuerdo de cooperación mutua con la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad Nacional de Asunción, con el proyecto de investigación “Digestibilidad del fruto de la palma en bovinos”.

Hemos acompañado la Expo Neuland y la Expo Rodeo Trébol con comitiva de directivos. En ambas oportunidades mantuvimos reuniones con los referentes de las colonias en un esfuerzo por estrechar lazos con los núcleos productivos más importantes de nuestra área de influencia y difundir los esfuerzos de la A.R.P. en defensa de los intereses de los productores. En el mes de Diciembre el Presidente y Vicepresidente viajaron acompañados por el Presidente y miembros de la Comisión Directiva Central al Chaco Central con el objeto de intercambiar opiniones sobre la creación de una nueva Regional en el Chaco. En todas las ocasiones los gastos de viaje y alojamiento han sido solventados por quienes viajaron, sin costo para la Regional.

Todas las actividades detalladas han sido financiadas con recursos propios. Al cierre del ejercicio la Regional cuenta con un saldo final en Banco al 31/12/12 de Gs.



Regional Central Chaco

de la

Asociación Rural del Paraguay

167.063.611. El ejercicio arroja un resultado negativo de Gs. 154.630.889 debido a tres razones principales: el gasto extraordinario del juicio de la ex empleada que no fue provisionado en ejercicios anteriores cargándose unos 56 millones de guaraníes al presente ejercicio, las depreciaciones del ejercicio que suman 46.949.959 debido a los altos montos invertidos cada año aumentan considerablemente y como no son un gasto monetario, no afectan la posición de efectivo de la Regional y finalmente, como es de público conocimiento las lluvias que causaron inundaciones muy importantes impidieron la realización del calendario de ferias, privándonos de un ingreso de aproximadamente 100.000.000 de guaraníes. Sin todos estos elementos adversos, la Regional hubiera tenido un saldo positivo en lo económico, además del saldo muy positivo en toda la gestión realizada. La Comisión Directiva ha tomado las medidas necesarias para revertir esta situación.

Por último, dedicamos nuestro agradecimiento y reconocimiento a todas las personas que colaboraron con las actividades de la Regional y muy especialmente a todos los distinguidos consocios que nos brindaron su confianza.

Muchas Gracias.

La Comisión Directiva